
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die preußischen Behörden befürchteten, dass die fortschrittliche „Rheinische “,

bei der auch Karl Marx und Friedrich Engels arbeiteten, die Menschen gegen den 

aufwiegeln könnte. Schon nach kurzer Zeit wurde die Zeitung deshalb verboten.

Mit seiner  Jenny zog Karl Marx deshalb im Jahr 1843 nach Paris.

Dort begegnete er anderen , die aus den deutschen Ländern vertrieben wurden. In

 befasste er sich erstmals mit den Industriearbeitern und ihrem schwierigen Leben.

Im  1848 schrieb er mit seinem Freund Friedrich Engels ein wichtiges Buch:

Das „Kommunistische “. Darin steht zusammengefasst:

Es gibt Menschen, die Fabriken und Maschinen besitzen.

, die in den Fabriken arbeiteten,

nannten sie Proletarier. Weil sie sonst verhungern würden,

arbeiteten die  für ungerechte Löhne.

Die Besitzer dagegen wurden reicher.

Marx und  sagten, dass sich deshalb die Arbeiter

in einer Partei gegen die  zusammen schließen sollten.

Im selben Jahr brach in Paris eine Revolution aus und Marx suchte mit seiner  Schutz

in London. Auch Engels lebte nun in London. Dort schrieb Karl Marx ein weiteres bekanntes

 über die Wirtschaft. Es heißt: „Das Kapital“.

Manche Menschen sagten „Marxismus“ für ihre  des Kommunismus.
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